

Proyecta la Riqueza Autóctona

Muestra Artística de Huicholes

Tamazula, Jalisco, mayo 5 (OC).- En busca de promocionar los valores artísticos de la comunidad huichola, se exhibió en la población de Tamazula una muestra artística de los recursos con amplia riqueza con que cuenta este sector autóctono.

El acto de inauguración estuvo a cargo de Julio Rafael Panduro Casillas, presidente municipal de Tamazula, quien señaló la importancia de promocionar las artesanías de los pueblos, ya que «estos valores deben contar en primera instancia con difusión, para lograr su demanda en el mercado tradicional».

se han utilizado las instalaciones de la biblioteca municipal para exhibir diversas muestras artísticas, como fotografía, pintura y artesanías, actividades que apoyan el desarrollo social y cultural de la comunidad.

EXISTE ACEPTACION DE LA CIUDADANIA PARA ESTE TIPO DE EXPOSICIONES CULTURALES

La exhibición que se encuentra en las instalaciones de la biblioteca pública municipal «Benemérito de las Américas», registra nutrida concurrencia, que denota la aceptación de la ciudadanía a este tipo de exposiciones culturales.

El evento está organizado por la propia Secretaría de Cultura en coordinación con las autoridades municipales y la institución de la biblioteca, en donde se aprecian numerosas obras de arte, provenientes básicamente de la región huichola, esto es parte de Jalisco en la región que linda con el vecino Estado de Nayarit.

Visitantes a la exposición manifestaron su interés por contar con este tipo de actividades en la localidad, ya que consideran importante conocer trabajos artísticos de otras regiones, debido a que se incrementa el acervo cultural, al contar con antecedentes y apreciar los objetos que se pueden realizar, cuando existe inspiración y talento.

Por cierto, cabe destacar que a últimas fechas

*Deho Columnas
Mayo 6/93*